

## Topics

### 子どもも大人も人形劇の世界に夢中

東京都の「劇団すぎのこ」による「きほくの里人形劇」は2月17日、近永公民館講堂で開催され、町内の親子連れなどが観賞に訪れました。

今年は、「このつぎなあに」の人形劇を披露。子どものみならず大人もその物語の世界観に引き込まれていました。



▲人形劇「このつぎなあに」の一場面

## Topics

### 刀を手に願いを込めて舞い踊る

2月17日、節安薬師堂＝父野川上＝で「節安花とび踊り」が奉納されました。

これは、安産、家内安全や地区の安泰を祈願して奉納されるもの。今年は7人の安産祈願と授かり祈願が行われ、会員らによる力強い舞いが披露されました。



▲それぞれの願いを込め、勇壮な舞いを披露

## Topics

### 愛媛県の発展に尽力された功績が認められ

2月20日、愛媛県庁で愛媛県政発足記念日知事表彰式が行われ、当町から甲岡秀文さん＝小西野々と、浅野純一さん＝近永＝が表彰されました。

これは、県行政の振興に関し、特に功績が顕著な人に贈られるもの。甲岡さんは平成21年に鬼北町長に就任。8年の長きにわたり、町政のトップとして当町の活性化や発展に尽力されました。また、浅野さんは高校卒業と同時に家業を継ぎ、水産練製品の製造者として活躍。現在も宇和島かまぼこの技術継承等に尽力されています。今回、それぞれの功績が認められ受章しました。



▲甲岡秀文さん



▲浅野純一さん

## Topics

### 鬼北町長旗をかけた熱い戦い

「第13回鬼北町長旗争奪バレーボール大会」は3月3日、鬼北総合公園体育館で行われ、町内外から6チームが参加しました。会場では白熱した戦いが繰り広げられていました。

主な結果は次のとおりです。

- ①近永クラブ②城川③インティ御荘



▲仲間の思いを込めて力強いアタック

## Topics

### 独創性豊かな写真をこの目で

2月1日から22日の間、鬼北町役場議場で、プロ写真家・鬼海弘雄氏の写真展「PERSONA」が開催されました。

会場には大きさ1200×1000の迫力ある個性豊かな写真が多数展示され、その独特な世界観で訪れた人を魅了していました。



▲ステンドグラスと相まって幻想的な雰囲気に